



福島小学校

校長室だより

No. 6

平成28年11月20日

ホームページ <http://www9.wakayama-wky.ed.jp/fukushima/>

世界津波の日 避難訓練を実施

11月5日は、津波防災の日改め世界津波の日でした。本年度は土曜日だったために、11月4日（金）に市内一斉に避難訓練を実施しました。当日は、和歌山市の防災行政無線でも地



域内にも訓練放送が流れたように、学校内でも校内放送で訓練放送が流れたので、そ

の放送に合わせて地震による避難訓練を行いました。運動場に避難して人員点呼を行った後、和歌山県に津波警報が発生したと想定して、新館4階への非難を行いました。

避難後は、校長より熊本や鳥取で地震が起こっているの、地震が起こった時は自分の命は自分で守ること、おうちの方との待ち合わせ場所を決めておくことを話しました。おうちでも、どのような行動をとればよいのかを話し合ってみてください。

河北地区子どもを見守る協議会 登校指導

11月2日（水）に、河北地区子どもを見守る協議会の方々が参加して登校指導をしてくださいました。毎年11月頃に、河北地区子どもを見守る協議会の方が、河北中学校区の小中学校の登校指導をしてくださっています。今年度は、福島地区在住の交通指導員さんと交通安全母の会の方がお出でくださり、挨拶をしながら子どもたちの登校を見守ってくださいました。ありがとうございました。



5年森林教室

11月11日（金）に、5年生が「森林教室（紀の国緑育推進事業）」で紀美野町農村総合センターに行ってきました。現地に到着後は、午前中は森林の働きやとれるものなどの林業の基本を学習しました。午後からは間伐体験や材木の輪切り体験などを行いました。間伐する木が、となりの木に引っ掛からないように倒すのが非常に難しかったそうです。うまく切り倒せた時は、歓声をあげて喜んだそうです。帰りには、自分達が輪切りした木をたくさん持ち帰っていました。



3年・6年禁煙教室

10月13日（水）に3年生が、11月14日（月）に6年生が、「禁煙教室」を行いました。禁煙教室では、毎年、川永地区にある二澤医院の井辺先生に来てもらっています。また、6年生には、たばこ問題を考える会の畑中先生も来てくれています。内容は、たばこの煙に含まれる有害物質や成長期におけるたばこの悪影響についてです。画像を交えながら学年に応じて理解しやすくお話してくれていました。



薄暮の交通事故に注意

最近、和歌山市内において、夕方5時頃に小学生が乗る自転車と車の交通事故が発生しています。1件は、一時意識不明になるくらいの事故で、入院後に意識が回復したとのことでした。もう1件は、大腿部を骨折して入院したそうです。本地区でも、夕方5時に流れる防災行政無線の放送を聞いて家に帰る子が多いですが、放送後も遊んでいる子がいると地域の方に聞いております。薄暮の頃は、車からは非常に見えにくい時間帯です。学校でも指導は



pixta.jp - 9834153

しておりますが、薄暮に無灯火で自転車に乗ること、暗くなつてからも外で遊ぶことなどについて、各ご家庭でもご指導をお願いします。また、自転車での大きな事故につながらないように、本校でもかぶっている子が何人かいますが、自転車に乗るときは子ども用のヘルメットを着用することも考えてみてください。